

OPEL Astra-J - Les réglages de l'autoradio sont perdus | HELLA

OPEL

Astra-J

Années-modèles: 2010 - 2013

Autoradio : CD400 / CDC400

Les réglages de l'autoradio sont perdus.

La perte des réglages de l'autoradio et de la mémoire de l'émetteur est signalée sur ces véhicules, un défaut qui peut être dû à un défaut de software. Modèles d'autoradio concerné : CD400 / CDC400.

L'utilisation d'une seconde clé de véhicule avec différentes informations de personnalisation peut conduire à la perte des favoris (FAV) et d'autres réglages personnalisés.

Le problème a déjà été pris en compte de la part du constructeur automobile et une solution a été mise en place avec une mise à jour du software. Il faut toutefois partir du principe que tous les véhicules n'ont pas été, pour diverses raisons, contrôlés et/ou modifiés.

Le constructeur automobile a mis en place une version améliorée du software depuis août 2012.